Wie Sie Fernweh lindern

Urlaubsbilder bei Instagram posten kann jeder? Diese fünf Reiseblogger zeigen, wie Qualität geht, und sind zugleich Inspiration in jede (Himmels-)Richtung



EVERYTHING EVERYWHERE

Gary Arndt wurde 2014 zum "Photographer of the Year" von der Society of American Travel Writers (SATW) gekürt. Zu Recht: Seine Naturfotos sind atemberaubend. Der Mann ist seit 2007 ununterbrochen unterwegs und in dieser Zeit in über 100 Ländern und auf allen Kontinenten gewesen (o.: Nahanni National Park Reserve, Kanada). instagram.com/ everythingeverywhere



BRAVEBIRD

Die Kölnerin Ute Kranz hat bereits 65 Länder bereist. Momentan ist sie mit ihrem grasgrünen VW-Bus in Nordeuropa

unterwegs, davor war sie unter anderem in Jordanien. Indien und auf Island. Auf ihrer Homepage bravebird.de gibt sie viele praktische Tipps für allein reisende Frauen, dazu Infos über Impfungen, Visa-Bestimmungen und Versicherungen und liefert gleich noch ihre persönlichen Top-10-Ziele mit. instagram.com/ bravebirdsblog

BIPOLAIRE61

Seine wahre Identität verschweigt der Fotograf. Man erfährt nur, dass er die Arktis und die Antarktis liebt. Mehr muss man aber auch nicht wissen, seine wunderschönen Pinguin- und Eis-Bilder von den Enden der Welt sprechen für sich. instagram.com/bipolaire61





JETHRO MULLEN

Mullen arbeitet eigentlich als Journalist für CNN in Hongkong. Nebenbei macht er noch tolle Architekturbilder. Besonders angetan haben es ihm die Wolkenkratzer seiner Wahlheimat, mit denen er fast 900 000 Follower begeistert. instagram.com/

FOSTER HUNTINGTON

Erst war Mister Huntington Designer bei Ralph Lauren, dann gab er seinen Job auf, um nur noch zu reisen. Seine Leidenschaften: Camping, Skating und Surfing, vor allem (aber nicht nur) in den USA.

jethromullen

instagram.com/
fosterhunting, XL-Bilder:
thecindercone.com



REDAKTION: WOLFGANG HERTEI